

KATA PENGANTAR

Dengan memanjatkan puji dan syukur ke hadirat Allah SWT serta atas segala rahmat dan karunia-Nya pada penulis, akhirnya penulis dapat menyelesaikan penyusunan Proposal Tesis yang berjudul: Pengaruh *Current Ratio*, *Debt Equity Ratio*, *Economic Value Added* dan *Return On Asset* Terhadap *Return Saham* pada Perusahaan Kelapa Sawit yang Terdaftar pada Bursa Efek Indonesia tahun 2015-2016.

Tesis ini disusun dalam rangka memenuhi sebagian persyaratan untuk memperoleh gelar Magister Manajemen pada Program Studi Magister Manajemen di Program Pascasarjana Universitas Mercu Buana Jakarta. Penulis menyadari bahwa Proposal Tesis ini dapat diselesaikan berkat dukungan dan bantuan dari berbagai pihak, oleh karena itu penulis menyampaikan terima kasih kepada semua pihak yang secara langsung dan tidak langsung memberikan kontribusi dalam penyelesaian karya ilmiah ini. Secara khusus pada kesempatan ini penulis menyampaikan terima kasih kepada:

1. Ibu Dr. Aty Herawati, MSi selaku Ketua Program Studi dan juga dosen pembimbing yang telah membimbing dan mengarahkan penulis selama penyusunan Tesis ini.
2. Kedua orang tua, Bapak Hadi Purnomo dan Ibu Endah Kristianingsih yang selama hidupnya telah menyemangati, mendoakan dan selalu mendorong penulis untuk menuntut ilmu setinggi-tingginya. Mereka

yang selalu mengiringi langkah hidup dengan doa dan senyuman yang penuh kearifan serta mengajarkan kebijaksanaan dalam hidup ini.

3. Kakak penulis Yusuf Nugraha Aditya dan Adik penulis Siti Angraheni yang selalu memberikan dukungan kepada penulis untuk pantang menyerah dan berjuang demi keluarga tercinta untuk menggapai semua cita-cita yang penulis inginkan.
4. Rekan-rekan tercinta, mahasiswa/i Universitas Mercu Buana angkatan XXVIII, yang telah memberikan dukungan, semangat serta kerjasama yang baik selama masa perkuliahan ini.
5. Para Sahabat dan teman penulis yang banyak memberikan saran dan selalu mendukung penulis untuk menyelesaikan S2 di Universitas Mercubuana.

Akhirnya penulis berharap kiranya hasil penulisan ini dapat memberi manfaat buat khususnya dalam bidang industri kelapa sawit di Indonesia.

MERCU BUANA

Penulis